2024-25 RIテーマ

ロータリーのマジック



WEEKLY

Rotary Club of Toyohashi

2024-25 クラブテーマ

集い、学び、そして実践してこそロータリー ~奉仕の受け手と喜びを分かち合おう~

ガバナー補佐訪問 理事会担当

ガバナー補佐卓話

安田 幸雄 ガバナー補佐



アーチック会長の今年度のRIテーマは「ロータリーのマジック」です。 また、全世界的にポリオの撲滅を大きな方針とされています。

今年度の地区方針は『「魅力あるク

ラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」〜行動計画4つの優先事項にそって戦略計画を〜』です。吉川ガバナーが今心配されているのは、入会3年未満の退会者が非常に多いということです。会場の居心地の良さ、楽しい例会運営に気をつけることで退会者の減少に繋がると思います。また、地域に根ざした奉仕活動を行えば地域に認められ、自分も誇りが持てるようになります。

東三河分区は農業主体の地域が多く、人口減少が問題となっており、その影響がロータリーの会員数の減少として現れています。また、出席率の低下もみられ、例会回数も減ってきています。これにより、ロータリーの基本である会員同士の交流が減ってしまいます。奉仕活動を行うには、支えや助け合い、仲間意識をしっかりと作り、身も心も奉仕活動に捧げることが大切です。

私にはRIやガバナーの方針を皆さまに伝え、皆さまからいただいた声を地区に届けるという役割があります。東三河の中でこれからもロータリーを維持していくためには、今まで培ってきたクラブの存在意義や価値観を大切にしながら、しなやかに変化してロータリーを運営していくことが大切です。更に、地域になくてはならないクラブを作るための土台作りとして、会員家族との交流を定期的に開催していただきたいと思います。

田原RCの事例ですが60周年を迎えた際、会員数が35名と減少していました。クラブの存続が危ぶまれる中、地域の方々との連携を深め、ロータリー活動の価値を広く社会に発信することを決意しました。田原市は豊かな自然と日本一の花の生産地として知られていますが、多くの花が施設園芸で栽培されているため、観光客に「花の半島」というイメージが伝わりにくい状況でした。そこで、地域を代表する公園を選び、地域住民の方々と共に、シンボルフラワーとなる花木を植栽するプロジェクトを開始しました。この活動を通じて、地域への愛着を深め、未来へと繋がるまちづくりを目指しています。

ロータリーの位置づけをどう考えるかということで、 ロータリーの4つの優先事項を、どの様なかたちで戦略 計画の中に組み込んでいくかが重要です。小さな事業で も継続していけば大きなインパクトを与えることができます。「参加者の積極的なかかわりを促す」については難しいかと思いますが、一部の人間だけが計画を作るのではなく白紙の状態から皆さまで作っていくことがロータリーの一番大切なことだと思います。また、四つのテストについてしっかりと理解すれば、ロータリーだけでなく、職場や地域でも活かすことができると思います。

ロータリの会員は減少しており、実際奥三河RCが解散してしまった事実もあります。自分たちのクラブを持続可能なクラブにしていくために何をしていくべきか、皆さまと一緒に考えて行動していきたいと思います。

地区副幹事挨拶

大竹 裕 地区副幹事



豊橋RCさんは来年75周年を迎え、歴史と伝統があり、ガバナーを何名も輩出されている名門クラブと伺っています。ガバナー補佐訪問で最初に訪問するクラブが豊橋RCということ

で緊張していましたが、大変楽しい会だと感じました。 クラブ計画書を拝見して、今年度の紅林友昭会長の「集い、学び、そして実践してこそロータリー~奉仕の受け 手と喜びを分かち合おう~」は、素晴らしいクラブテーマで共感いたしました。ロータリーでは「集い」、「学ぶ」ことはできますが、「実践」するのはなかなか難しいことです。また、自分だけ満足するのではなく、奉仕の受け手と一緒に喜びを分かち合うことは大切だと思います。

ガバナー補佐紹介

岡田 直樹 副会長



安田ガバナー補佐は昭和25年のお生まれで、田原RCに所属されています。現在、株式会社安田商店の取締役会長を務められています。また、あつまるタウン田原の代表取締役も兼任さ

れ、田原市市議会議長を歴任、東三河法人会田原支部支部長を務められ、公職でも忙しく活躍されています。また、令和3年の春の叙勲では旭日双光章を受章されています。ロータリーへは1992年に入会され、2000-2001年度に幹事、2010-2011年度には会長、2012-2013年度には東三河分区幹事、2020-2021年度には田原RC60周年実行委員会委員長、2021-2022年度はクラブ戦略委員会委員長を務められています。

2024-25年度地区大会PR

加藤 久仁明 地区大会実行委員長



今年の地区大会は、11月9日に名古 屋観光ホテル、10日に名古屋国際会議 場で開催します。10日の記念講演では 立命館大学の宮家邦彦さんをお迎えし

て、旬なお話をしていただく予定です。是非多くの皆さ まにお越しいただきたいと思います。

第2回アッセンブリー報告

第2回アッセンブリーを安田幸雄ガバナー補佐、大竹裕地区副幹事、天野英一郎分区幹事のご臨席のもと開催し、質疑応答とクラブ現状に対し適切なアドバイスをいただきました。



本日のゲスト

東三河分区ガバナー補佐 安田 幸雄 様(田原RC) 地区 副幹事 大竹 裕 様(名古屋南RC) 分区幹事 天野 英一郎 様(田原RC)

本日のビジター

地区大会実行委員長 加藤 久仁明 様(春日井RC) 地区大会実行委員会第2部 会長 芝田 貴之 様(春日井RC) 地区大会実行委員 長谷川 久幸 様(春日井RC)

会長挨拶

紅林 友昭 会長

8月1日は「水の日」です。年間で最も水の使用量が多い8月に、水の大切さを改めて考え、節水への意識を高める日として定められました。昭和52年以来、政府が国民への啓発活動を行っており、平成26年には水循環基本法でその重要性が明記されました。今年度ステファニーA.アーチックRI会長の掲げられたRIテーマ「ロータリーのマジック」はドミニカ共和国で浄水器を設置する奉仕活動に参加した際、汚い水が片側から入り、反対側から透明な水が出てくるのを見た二人の少年の内一人が「もう一度魔法を見せて」と叫んだことに由来します。日本では魔法とも思わず綺麗でおいしい水が簡単に手に入りますが、この水の日を迎えるにあたって、日本でも水の大切さを理解し、節水に努めなければならないと思います。

会長報告

5月21日にご逝去されました元会員の故寺嶋一彦豊橋技術科学大学学長のお別れの会が、昨日7月31日ホテルアソシア豊橋にて開催され、出席し献花をしてまいりました。

幹事報告

青木 良浩 幹事

1. 例会終了後に4階テラスルームにてアッセンブリーを開催します。

$= \exists \exists \exists BOX$

松岡 真由美 ニコニコ委員長

- ■安田ガバナー補佐、大竹地区副幹事、天野分区幹事よう こそ豊橋ロータリーへ。安田ガバナー補佐の卓話を楽し みにしております
- 紅林 友昭 会長 青木 良浩 幹事
- ■加藤地区大会実行委員長、芝田地区大会実行委員会第2 部会長、長谷川地区大会実行委員ようこそ豊橋ロータ リーへ。地区大会の成功をご祈念申し上げます 紅林 友昭 会長 青木 良浩 幹事
- ■本日は豊橋クラブに訪問させていただきました 大竹 裕 地区副幹事
- ■安田ガバナー補佐、天野さん、大竹さん、ようこそ豊橋 ロータリーへ
 - 村井總一郎 PG
- ■春日井RC、加藤久仁明さん、地区大会実行委員長頑張ってください。私のガバナー年度では、ガバナー補佐を務めていただきありがとうございました村井線一郎 PG
- ■安田ガバナー補佐、大竹地区副幹事、天野分区幹事、豊橋RCへのご来訪を心より歓迎いたします 高須博久 20-21ガバナー補佐 佐藤裕彦 20-21分区幹事 柳原茂 20-21分区副幹事 中根研一 20-21分区副幹事
- ■安田ガバナー補佐、大竹地区副幹事、天野分区幹事、ようこそ豊橋RCへ
 - 森田通夫 宮田正人 髙山景一 松坂良太 井川和英岡田直樹 大塩啓太郎 浅倉伸治 中村勝彦 各会員
- ■安田ガバナー補佐、ようこそ豊橋クラブにお越しいただきました。ご活躍を期待しております 石黒 功 河合 勝男 各会員
- ■地区大会への登録をお願いいたします 地区大会実行委員会様
- ■加藤久仁明地区大会実行委員長、豊橋クラブにようこ そ。地区大会楽しみにしています 森田 通夫 冨田 佳央 髙山 景一 岩瀬 清 久保田 充三 各会員
- ■加藤地区大会実行委員長、お久しぶりです。地区大会楽 しみにしています 縣 政行 会員
- ■第1回IFMRジャパン大会2024in北海道旭川に参加 しました。国際ロータリー親睦活動グループの活動です 森田 通夫 会員
- ■先週のフォーラムで発言いたしました 松井 章悟 会員 冨田 佳央 会員 長濱 貴彦 出席委員長 山本 勘司 親睦活動委員長 中村 典司 雑誌委員長 浅倉 伸治 公共イメージの上委員長

中田 昌宏 クラブ会報委員長 (順不同)

お誕生日おめでとうございます

森田通夫会員(8月1日生)

ブレンテグシェンフバヤスガラン(バイサ)さん(8月1日生)

歌

ソングリーダー 福井 敬 会員

「君が代」「我等の生業」

出席報告

長濱 貴彦 出席委員長

当日出席者 74名 計算会員数 95名中21名欠席 総会員数 106名 出席率 77.89%

例会予定

次回のプログラム

8月8日(木)創立記念例会

- ●8月15日(木)休会
- ●8月22日(木)ガバナー公式訪問(豊橋北RCと合同)
- ●8月29日(木) インターアクトアワー

写真・音声の視聴はこちらから▶



事務局: 豊橋市花田町石塚42-1 豊橋商工会議所内